



マラソン競技 優勝者		
小学生(低学年)の部(約1.2km)	男子	磯野聖さん(舟石川小学校3年)
	女子	西山莉央さん(中丸小学校3年)
小学生(高学年)の部(約1.9km)	男子	大津勇人さん(白方小学校6年)
	女子	宮本香凜さん(白方小学校6年)
中学生の部(約3.0km)	男子	山口哲平さん(東海南中学校2年)
	女子	神永遥香さん(東海南中学校2年)
家族の部(約1.2km)	順位の決定なし	
駅伝競技 優勝チーム		
小学生(低学年)の部(約1.2km×5区間)	スマイル東海 F	
小学生(高学年)の部(約1.2km×5区間)	荒谷台スポーツ少年団6年生	

## ● 新春の走り初め!

### 「東海村スマイルマラソン2016」

1月11日、「東海村スマイルマラソン2016」が総合福祉センター「絆」とその周辺で開催され、延べ1,208人が爽やかな汗を流しました。全力で走るランナーたち、声援を送るお父さんやお母さん、チームメイトを懸命に応援する子どもたち——寒空の下、多くの人でにぎわった会場では、そんな“アツイ”場面が多く見られました。走り終えたランナーたちの顔には、すがすがしい笑顔があふれ、達成感を得ていたようです。なお、各部の成績は左表のとおりです。



## ● 心新たに任務の重要性を認識…消防出初式

### 平成28年「東海村消防出初式」

1月10日、東海文化センターで平成28年「東海村消防出初式」が行われ、消防団をはじめ自主防災組織等、日ごろから消防・防災のために活動している関係者約600人が1年の決意を新たにしました。式典後には、村内の幼稚園・保育園で組織する幼年消防クラブの園児による演技や消防団(第7分団)の消防操法が披露されたほか、消防車両を先頭に消防団員等の隊列が続く分列行進が行われ、会場をにぎわしました。



## ● 平和のありがたさを忘れないで…

### 平成27年度「援護事業功労者の厚生労働大臣表彰」

12月8日、佐藤弘子さん(亀下)が、「援護事業功労者の厚生労働大臣表彰(戦没者遺族援護功労)」を受賞し、1月18日、村長へ報告に訪れました。これは、長年にわたり戦傷病者や戦没者遺族等の援護事業に携わり、その功績が顕著な方に贈られるもの。佐藤さんは戦没者遺族相談員として、また茨城県遺族連合会女性部副部長として活躍中のほか、これまでの熱心な活動が評価されました。幼いころに父親が戦死し、母親と共に中国から日本へ戻ってきた佐藤さん。そのとき支えてくれた地



域の方に恩返しがしたいと、さまざまな活動をするようになったといいます。「平和のありがたさ、戦争の悲惨さを忘れないよう、後世に伝えていきたい」と話していました。